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Kleine Anfrage zur kurzfristigen schriftlichen Beantwortung  
gemäß § 46 Abs. 2 GO LT  

Abgeordnete Horst Kortlang, Sylvia Bruns, Susanne Victoria Schütz und Björn Försterling (FDP) 

Welche Probleme gibt es (noch) bei der Pflegekammer (2)? 

Anfrage der Abgeordneten Horst Kortlang, Sylvia Bruns, Susanne Victoria Schütz und Björn Förs-
terling (FDP) an die Landesregierung, eingegangen am 25.01.2019  

 

Im Nachgang zur Dringlichen Anfrage der Fraktion der FDP „Welche Probleme gibt es (noch) bei 
der Pflegekammer?“ (Drucksache 18/2616) stellen sich weitere Fragen.   

1. Wenn es zutrifft, dass mit Ende des Einrichtungsausschusses 47 600 wahlberechtigte Pflege-
kräfte registriert waren, wie kam es zu einer weiteren Registrierung von weiteren 12 900 Pfle-
gekräften (in der Unterrichtung vom 17. Januar sprach die Kammerpräsidentin von 60 500 
Registrierten)? 

2. Laut Kammerpräsidentin wurden 97 549 Bescheide verschickt. Wie ist diese Differenz zu 
(beiden) Angaben zu den registrierten Mitgliedern zu erklären? 

3. Ausgehend von 97 549 Bescheiden, wie groß ist der Anteil der Beiträge am Gesamthaushalt? 

 

(Verteilt am 29.01.2019) 


